

Cette année, il fera beau !

6 janvier 2014

by Correspondances lorraines - lundi, janvier 06, 2014

<http://correspondances.fr/2014-cette-annee-il-fera-beau/>

À la tribune

-

-

-

À la Une

[Plan climat énergie : Le territoire passe à l'action](#)

TechnopôleInfos du 15 juin 2013

Metz Métropole a adopté en novembre dernier un plan climat-énergie territorial ambitieux et novateur. Les entreprises du technopole seront bientôt associées à un plan d'action visant à réduire leurs émissions de gaz à effet de serre.

Pionnier du Grenelle de l'environnement, Metz Métropole s'est engagée dès 2009 dans la rédaction d'un plan Climat-énergie territorial (PCET) dont les ambitions dépassent nettement les obligations légales. Tenue de réaliser un bilan carbone sur son propre patrimoine, l'intercommunalité a étendu la démarche à 17 communes de son territoire.

[Le centre Pompidou-Metz s'entoure d'immeubles de haute technologie](#)

Le Moniteur du 15 mars 2013

Dans le quartier de l'Amphithéâtre, le centre Pompidou-Metz s'entoure d'une nouvelle génération de bâtiments tertiaires de haute technicité alimentés par une énergie renouvelable.

Accroché depuis novembre 2012 dans la grande nef du centre Pompidou-Metz, le rideau de parade symbolise la fonctionnalité du centre d'art contemporain messin. Le Plus grand Picasso du monde (10,50 m *16.50 20) n'avait jamais pu être exposé à Beaubourg.

[Dominique Gros, Maire de Metz : « Nous facilitons le travail des promoteurs »](#)

Le Moniteur du 15 mars 2013

Trois ans après l'ouverture du centre Pompidou-Metz, l'effet Bilbao qu'espérait la ville est-il au rendez-vous ?

L'effet Bilbao se mesure sur le long terme. Pour l'heure, la réalité que nous constatons dépasse nos espérances. Le centre Pompidou-Metz a positionné la ville parmi les destinations touristiques inédites de l'Europe continentale. Son rayonnement présente des impacts directs et quantifiables : la fréquentation de l'office du tourisme a bondi de 65 % entre 2009 et 2011 et même des sites éloignés, tels la cathédrale, ont vu leur fréquentation augmenter de près de 20 %.

[A Nancy, un paquebot de béton s'arrime à l'Ile de Corse](#)

Le Moniteur du 3 janvier 2014

Un an après le lancement du chantier de l'Ile de Corse, un nouveau morceau de ville prend forme entre le centre historique de Nancy et le quartier d'affaires des Rives de Meurthe.

Réalisé par Cirmad, filiale immobilière de Pertuy Construction, le programme mixte composé de 260 logements, de 5 400 mètres carrés de bureaux, d'une résidence de tourisme et de 10 cellules commerciales sur 1 500 mètres carrés progresse à bonne allure.

Le gros œuvre du bâtiment tertiaire de cinq niveaux conçu par l'architecte parisienne Anne Démians est désormais achevé.

[Plateau de Haye à Nancy : la renaissance par la forêt ?](#)

Traits urbains du 15 décembre 2010

Sur les hauteurs de Nancy, le plateau de Haye se recompose au coeur de la forêt. Barres et grands ensembles constituent désormais des quartiers historiques que vient compléter un habitat moderne. Invitée à entrer dans la ville, la forêt doit y semer un esprit de naturalité. Les réussites d'un projet urbain sobre et soigné ne suffiront pas à compenser les handicaps d'une partie de ville encore stigmatisée et confrontée à la pauvreté.

Debout face à la baie vitrée du trentième étage de la Tour panoramique, point culminant du plateau de Haye, Alexandre Chemetoff commente les points forts du programme de rénovation urbaine qu'il conduit sur les hauteurs de Nancy.